
あさか環境市民会議 運営会議 議事録 
 

日 時：令和５年１１月７日（火）午前１０時～１１時４５分 

 場 所：リサイクルプラザ 

 出席者：松永会長、明山副会長、田中副会長、桒田会計、沢田会計、遠藤さん、兼本さん、小林

（眞）さん、豊田さん、長谷川さん、山本さん、渡辺（や）さん 

事務局（内田・金野） 

 

1 報告と振り返り  

  ～岡～ 

   ・平置きしている竹について苦情があった。そのため、竹を移動した。 

    次回で終わりにしたい。 

   ・移動した竹は土留め等で再利用したい。 

 

～宮戸～ 

   ・みどり公園課でも枝打ちをしている。大木を切るのは躊躇しているのかもしれない。差し

支えなければ切ってほしい。 

   ・民家のベランダ近くに枝が生えてしまう。枝おろしの技術を学ばなくてはならない。 

   ・みどり公園課より近くの民家の屋根の樋に落ち葉が溜まると苦情を受けた。枝おろしをす

るのであれば登って行わなくてはならない。 

 

～根岸台～ 

   ・ナラ枯れの枝の作業、竹馬の支柱の切り出しなど作業が多かった。 

   ・近隣住民から要望があり、策と擁壁の間の草刈りを行った。 

   ・ニワトコの木（民地に生えている木）が大きくなっている。相談があれば木を切るのを手

伝っても構わない。 

   ・民地と市の管理地の境界がわからない。木柵が打ってあるはずだが、脆くなっており直す

必要があるかもしれない。 

 

   黒目川クリーンエイドについて 

   ・２０名以上の参加があった。 

   ・ごみの分別に時間がかかりお昼すぎまでかかってしまった。 

   ・小林副会長から詳しい説明が後日あるかもしれない。 

 

   竹細工について 

   ・広報を見て参加希望者が１名あった。 

   ・事前申込制のため連絡を待ちたい。 

   ・花びんを作りたいとの申し出があった。 

   ・緑地で使用するのに竹ぼうきを作りたいと思う。 

 

   秋の観察会について 

   ・お弁当の都合があるので事前申込制としている。 

 

 



   わくわくフェスタについて 

   ・自然と触れあいながら、環境や食品ロスについて意識してくれたらいいと思う。 

   ・子どもたちは楽しく遊んでくれた。 

   ・埼玉県、朝霞市、朝霞市社会福祉協議会の３団体から後援を受けた。 

   ・９社から協賛金もいただいた。 

・他のイベント（運動会・文化祭・マルシェ）と被ってしまい、去年より参加者が 

少なかったが、４００人程度集まった。 

・集まった子どもたちが小さい子だったため、竹馬を一緒に作るのではなく、乗ってもらっ

た。 

   ・次回からは作った竹馬をこちらで作成して持っていき、試乗会をやってもらうのはどうか。 

   ・竹馬の締め込みをきちんと行い、安全面を考慮しなければならない。 

   ・初めて食事を提供したが、食べ物（中華ちまき・焼きそば）は大変好評であった。 

   ・あらかじめプログラムを配布すれば、段取りがもう少し上手くいったのではないか。 

    

２ その他 

  〇視察研修について 

   ・今後、視察研修のやるやらない、やるなら場所や交通手段を松永会長と話し合い、検討し

ていきたい。 

   ・資料配布や見学案内してくれる所があるなら行きたい。 

   

  〇研修会について 

・木の剪定のやり方などを新規会員や一般の方にレクチャーしたいが、市民会議が開催する

のは危険。 

・外部から講師を呼んで、新規会員や若い人に多くのことを学んでもらいたい。 

・ロープワークの研修は受けた方が良い。 

・事務局が埼玉県で研修会を行っていないか調べ、次回の市民会議で報告する。 

次回運営会議は１２月５日（火）１０：００から 岡町内会館にて 


